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Теория предпринимательского права и вопросы преподавания
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В статье дается общая характеристика современного хозяйственного (экономического) 
уголовного права за рубежом, в странах континентальной Европы, констатируется факт нача-
ла исследований хозяйственного уголовного права в России, определяется место хозяйствен-
ного уголовного права в системе права, обосновывается целесообразность изучения хозяй-
ственного уголовного права и исследований в этой области. Хозяйственное уголовное право 
преподается в европейских университетах. Публикуются научные исследования в этой об-
ласти, издаются учебники. Хозяйственное уголовное право рассматривается в качестве под-
отрасли как уголовного, так и хозяйственного права. В статье критически рассматривает-
ся отказ от концепции хозяйственного права в пользу права предпринимательского, что ли-
шает экономическое уголовное право половины его базиса. Ведущую роль в становлении и 
развитии нормативной базы современного хозяйственного уголовного права играют США. 
При этом целостная концепция экономического уголовного права в правовых системах 
семьи общего права отсутствует. Имеет место инфляция уголовного законодательства в сфе-
ре бизнеса, что не всегда улучшает условия для экономической деятельности. Статья призва-
на привлечь внимание специалистов в областях предпринимательского и уголовного права к 
проблематике хозяйственного уголовного права.
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The article gives general characteristics of the modern business (economic) criminal law 
abroad, in continental Europe countries, states that business criminal law studies have started in 
Russia, determines the place of business criminal law in the legal system, justifies the expediency of 
business criminal law studies and research in this sphere. Business criminal law is taught in European 
universities. Scientific researches and textbooks are published in this sphere. Business criminal law is 
viewed as a sub-branch of both criminal and business law. The article contains a critical view on the 
refusal from the business law concept in favor of entrepreneurial law as it deprives economic criminal 
law of a half of its basis. The USA plays the leading role in the establishment and development of the 
regulatory framework for the modern business criminal law. However, there is no uniform concept 
of economic criminal law in legal systems of the general law family. Inflation of criminal laws in the 
business sphere takes place, which does not always improve the conditions for economic activities. 
The article is aimed at the attraction of attention of entrepreneurial and criminal law experts to the 
problems of business criminal law.
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